



- 239 **Editorial**
- Originalarbeiten und systematische Übersichten**
- 241 Irreguläre orofaziale Funktionen während der Wachstums- und Entwicklungsjahre – gibt es einen Zusammenhang?
Irregular Orofacial Functions and Malocclusion in the Years of Growth and Development – Is There a Correlation?
M. Ovsenik
- 247 Atemstörungen und kraniofaziales Wachstum – Konsequenzen und Behandlungsoptionen
Impaired Breathing and Craniofacial Growth – Consequences and Treatment Options
T. Peltomäki, J. Kurimo, R. Jaanimets, J. Järnstedt, A. Miettinen
- 253 Der Einfluss von Malokklusionen auf die Kauleistung – eine systematische Übersicht
The Influence of Malocclusion on Masticatory Performance – A Systematic Review
I. B. Magalhães, L. J. Pereira, L. S. Marques, G. H. Gameiro
- 260 Kieferrelationsbestimmung
gestern – heute – morgen
Maxillomandibular Relationship Records
Yesterday – Today – Tomorrow
E. Pittschieler, S. Wolz, H. von Rolbeck, A. Medlitsch
- 277 Die Rolle der Kieferorthopädie bei kranio-mandibulären Dysfunktionen
The Role of Orthodontics in Temporomandibular Disorders
A. Michelotti, G. Iodice
- 293 Orale Dysfunktionen in der kieferorthopädischen Praxis: der Anteil des peripheren und des zentralen Nervensystems auf die Lage der Zunge bei Mundatmung
Orthodontic Practice and Oral Dysfunction: Involvement of Peripheral and Central Nervous System in Tongue Posture During Oral Respiration
T. Ono
- Fallberichte**
- 302 Kieferorthopädische Behandlung bei Patienten mit kranio-mandibulärer Dysfunktion: ein Fallbericht
Management of Orthodontic Treatment in TMD Patients: a Case Report
A. Michelotti, G. Merone, S. Paduano
- 311 Die Bedeutung von planen Aufbisschienen für die kieferorthopädische Diagnostik und Therapie
The Role of Flat Splints in Orthodontic Diagnosis and Treatment
H. P. Harbo, T. Troest
- Leser fragen – Experten antworten**
- 325 Leser fragen – Experten antworten
B. Grabuschnig, F. Weiland
- 327 **Fortbildung**
- 328 **Informationen aus der Industrie**
- 330 **Impressum**